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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　2022-23年度、今年度の活動報告をする時期となっ
てしまいました。あんなこと、こんなことをやってみた
いと思っても、このコロナ禍の関係でなかなか思うよ
うになりませんでしたが、青少年奉仕委員会の茂田委
員長をはじめ委員会皆様の協力、ホストファミリーとな
りご協力を頂いた会員様のもと、彩葉さんのインド留
学、インドからの交換留学生リアさんの受け入れがで
きましたこと、この事業が遂行できたこと、茂田委員長
はじめ皆様に感謝申し上げます。ありがとうございまし
た。
　先日彩葉さんが帰国されました。インドでの体験が
とても有意義であったとコメントをしておりましたね。
彩葉さんのその笑顔が、元気さがインドでの生活、体
験がとてもよかったことを物語っておりました。茂田委
員長・秋元政寛委員・内山会員が空港までお出迎えに
行って下さりました。お疲れ様でした。私は当日、所用
ができドタキャンしてしまい、申し訳ございませんでし
た。リアさんの日本滞在期間も残りわずかです。21日の
フェア・ウェルパ－ティーへの参加、ご協力をお願い致
します。

会　長　報　告

１．5月23日(火)第5グループ親睦ゴルフ大会が開催さ
　れました。当クラブからは、釼持会員、黒岩会員、谷
　会員、秋山会員、谷川会員が参加されました。優勝
　は、上総RCの牧野会員でした。お疲れ様でした。

２．5月25日(水)木更津RC移動例会が開催されました。
　当クラブからは、9名が出席しました。
　出席された会員の皆様、お疲れ様でした。

３．6月3日(土)当クラブゴルフコンペが鹿野山ゴルフ倶
　楽部にて開催される予定でしたが、台風接近に伴い
　悪天候が予想されましたので中止となりました。
　開催に向けて準備されていた親睦委員会の皆様、お
　疲れ様でした。
　　　
４．廣田会員がポリオプラス・ソサエティに登録されま
　した。ポリオプラス・ソサエティとは、ポリオプラス
　基金に毎年100米ドルあるいは100米ドル以上寄付す
　ることを約束したプログラムです。ポリオ根絶まで
　毎年寄付しロータリーが歴史を作ることにご協力頂
　きます。ありがとうございます。

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．ロータリー手帳(希望者のみ)
３．かずさマジック会員証(数に限りあり)
 
〈報　告〉
１．例会変更のお知らせ
　＜木更津RC＞
　日時：6月15日(木)　夜間例会
　点鐘：18時30分
　内容：家族親睦夜間例会兼会長・幹事・本年度理事
　　　　の慰労会



２．次週例会のプログラムは、次年度タイムです。
　次年度委員長より活動計画を発表して頂きます。発
　表した内容は、次年度活動計画書に掲載させて頂き
　ます。原稿を9日(金)朝10時までに事務局高島へご提
　出下さい。また、委員長が欠席の場合は代理の方に
　発表をお願いして下さい。宜しくお願い致します。
　　　
３．6月9日(金)第5グループ新旧合同の会長・幹事会が
　開催されます。
　　場所：東京ベイプラザ3階　
　　時間：15時～
　　出席：武田会長、大川幹事、次年度福田会長、
　　　　　次年度佐々木会長エレクト、事務局髙島
 
〈回　覧〉
１．君津RC週報・第5グループ週報は次週より回覧
２．6月19日(月)の夜間例会の出欠について
３．青少年交換プログラム歓送迎会の出欠の案内
４．明治神宮清掃奉仕の出欠の案内

親睦委員会
私の記念日・誕生日

退会挨拶
藤平　洋司 様

　2017年8月に当時最年少と
して入会させて頂きました
が、本年6月末日をもって退
会させて頂く運びとなりまし
た。理由としましては、19歳
から本業として行って来まし
た自動車業会を退き、別事業
を開始する運びとなった為で
す。
　早いもので約6年の月日が経過しましたが、入会
当初は例会会場も千成さんであり、足を骨折した状
態で入会したことを今でも鮮明に覚えております。
入会時は他団体の役も請け負っており、特に2018
年はほとんどの活動や例会出席に至りませんでし
た。しかし、この6年間の中で私はとりわけ表立っ
たことはして来ませんでしたが、君津ロータリーク
ラブ先輩諸兄姉の皆様と出会い、行動を共にできた
ことが何よりの財産となりました。また、多くの学
びやサポートをして下さり、人としての優しさや愛
情など、とても勉強をさせて頂きました。何より
も、君津ロータリークラブでは職業や年齢など全く
関係なく、若輩者の私と会話をして下さったことが
とても嬉しかったです。心から感謝申し上げます。
まだまだ未熟者の私ではございますが、今後は更に
成長し、可能でしたらまたロータリークラブに復活
したいという思いでございます。皆様には今後も
多々お世話になることもあるかと思いますが、何卒
宜しくお願い致します。
　最後になりますが、君津ロータリークラブの皆
様、どうかお体だけはご自愛頂きいつまでもお元気
でいて下さいませ。今まで本当にありがとうござい
ました。

自己紹介
青山　勝巳 会員

　先日入会させて頂きまし
た、山九株式会社の青山と申
します。一言ご挨拶させて頂
きます。
　先ず初めに私の出身地です
が、神奈川県川崎市です。川
崎と聞くと公害の街というイ
メージを持たれている方も多
くいらっしゃると思います
が、私が生まれたのは工業地帯ではなく、住宅地が

S.
S.
S.
S.

富田　健司
安田　　学
釼持　純一
藤平　洋司

40.
46.
24.
58.

6.
6.
6.
6.

8
9
13
25

6月 の 誕 生 祝

H.
H.
H.
H.
S.

茂田　秀和
秋元　直樹
秋山　大輔
大多和一彦
永嶌　嘉嗣

11.
20.
16.
13.
61.

6.
6.
6.
6.
6.

6
10
15
24
30

6月の私の記念日



多い多摩区です。電車の駅で言うと小田急線の向ヶ
丘遊園駅が近い場所です。
　高校卒業まで川崎で過ごし、大学は神戸商船大
学に入学し、卒業後は山九株式会社に入社致しま
した。スポーツは小学生から高校まで剣道を行って
おりました。大学時代は略全寮制に近い生活の中、
入学と同時に入寮した部屋の先輩がラグビー部の副
キャプテンであったことから、ラグビー部に入部し
ました。当初何でこんなに痛く辛いスポーツに入部
したのか?と若干後悔したこともありましたが、か
けがえのない先輩、友人ができ、今ではラグビー部
に入部してよかったと思っております。
　山九に入社後、初任配属は現在所属している君津
支店でした。最初に配属された部署は製鉄所構内で
鉄鉱石など原料類を主に運んでいる輸送課に配属に
なりました。そこで知り合った女性と結婚し、2男
1女を授かることができました。そして、妻の母親
の紹介で君津市小糸に自宅を建て生活しておりま
す。因みに次男が昨年結婚し、先週木曜日5/25に
男の子が生まれお爺さんになりました。また、息子
2人のお蔭で少年野球チームの活動に参加するよう
になり、現在は君津市少年野球連盟の仕事も手伝わ
せて頂いております。
　仕事の話に戻りますが、輸送課の後、原料課や支
店事務所にて管理業務を経験し通算22年間、君津
勤務を行いました。その際に今回、当会の入会を推
薦して頂いた大森社長とも知り合うことができ、
懇意にさせて頂いております。君津勤務後、東京勝
どきにある本社で日本製鉄様営業窓口業務、大分支
店、山九東日本サービスや、本社にて人事部長を経
験し、この4月に13年振りに君津支店に勤務してお
ります。久し振りに君津勤務となりましたが、旧知
の方々と仕事を通じてお会いする機会も多く、お蔭
様で今のところストレスフリーで仕事をさせて頂い
ております。ロータリーの皆様とも楽しくお付き合
いさせて頂ければと思っています。今後とも宜しく
お願い致します。

大多和　一彦 会員

　千葉銀行君津支店の大多和と
申します。5月1日付けで勝浦支
店より参りました。
　出身は外房の長生郡白子町
です。白子町というと、あまりな
じみが無い方が多いと思います
が、チーバ君で言うと肘のあた
りとなります。また、有名なのは
玉ねぎとテニスです。玉ねぎは

毎年ゴールデンウィークの頃になると都内や遠方から
お越し下さる方もいらっしゃり、白子の新玉ねぎといえ
ば甘くて美味しいと評判です。オレンジのネット10kg
で1,500円ほどで販売しております。テニスに関して
は、2010年のちば国体の時には天皇陛下ご夫妻、今の
上皇ご夫妻もお見え頂きました。私も中学の頃は軟式
テニス部に所属し、県大会に出たことがあります。1回
戦で負けましたが。
　私が千葉銀行に入行したのは1994年、バブルが弾け
て世の中が混乱していた時代でした。当時は家から近
い茂原支店に配属になり、その後東金、大多喜、柏市
の増尾、千葉市の誉田、横芝、姉崎、鴨川、2度目の茂
原、五井、勝浦、そして君津支店と12カ店目になりま
す。支店長としては勝浦に続き2カ店目となります。
　家族は父と妻、高校2年生になる娘の4人です。休日
は妻と娘と出かけることが多く、ディズニーランドや映
画、各地の観光、前任の勝浦支店時代には勝浦市のイ
ベントなどにも家族で顔を出したりしました。また、劇
団四季のミュージカルなども年に数回家族で見に行き
ます。ミュージカルというと、芸能人のタモリがテレビ
で「セリフの途中に急に歌い出すのが意味が分からな
いから嫌いだ」と、よく言っていまして、私も自分が見
るまでは「そんなものかな」と思っていたのですが、
大学時代にゼミの研究旅行で教授がニューヨークのブ
ロードウェイでキャッツを見に連れて行ってくれ、そ
こで初めてミュージカルを鑑賞しました。言葉はわか
らなかったのですが、歌や音楽が印象的ですごく心に
残って、むしろ普通の演劇よりわかりやすく感じたも
のでした。その後日本に戻り、会社に勤めてしばらく
した時に劇団四季でキャッツを公演していることを知
り、見に行ったのが切欠で良く行くようになり、家内と
結婚してからは2人で、子供ができたら3人で見に行く
ようになりました。歌や音楽が嫌いという人は多くはな
いと思いますが、ただセリフより歌の方が印象に残る
し場面が思い出しやすい。劇団四季はディズニーの名
作も上演していますので、お子さんやお孫さんとも行
きやすいと思います。是非一度行ってみてはいかがで
しょうか？
　だいぶ長くなってしまいましたが、君津支店に配属
となったからには、今度は君津のイベントや観光地も
家族で来てみたいと思います。君津市の皆様と、君津
ロータリークラブの発展の為に、これから精一杯努力
致しますので、今度ともご指導ご鞭撻のほど、宜しく
お願い申し上げます。ご清聴ありがとうございました。



クラブ協議会
今年度活動報告

S.A.A.
委員長　坂本　直樹

　S.A.A.は、副S.A.A.である岡野会員・木内会員・外
山会員の3名と共に計4名で活動し、活動方針にもあ
るように例会上の品位を保ち、毎回の例会が秩序正し
く楽しい雰囲気の中で運営されるよう努めて参りまし
た。
　また、その為の具体的な活動計画として8項目を掲
げて参りましたが、どの項目についても毎回の例会に
て意識をしながら、毎週役割分担を決めて活動するこ
とができました。
　例会プログラムの進行についても、例会時間の超過
はほとんどなく、会員皆様のご協力もありほぼ割り当
てられた時間に沿って進行することができました。メ
インプログラム時の会員卓話などで一部所定時間に満
たないケースなどもありましたので、次年度以降、親
睦委員会との連携により卓話内容や持ち時間の確認を
卓話者へ確実に行うことが必要だと感じました。
今年度１年間、会員皆様のご理解とご協力をもちまし
て、毎回の例会運営がスムーズにできましたこと、誠
に感謝申し上げます。どうも有難うございました。

クラブ管理運営委員会
委員長　大浦　芳弘

　当委員会では、「クラブの活力と魅力の向上」、「会
員各位の諸活動に対する意欲の増進」及び「会員相
互の交流や親睦を深めること」を目的とし、「親睦委
員会」、「会員増強委員会」、「公共イメージ向上委
員会」の各委員会活動への支援と協力を行うことを活
動方針とし、「各委員会の活動目標に合わせ、必要な
支援と協力を実施」、「各委員会の活動状況の把握
し、各種企画に対する会員各位の積極的な関わりを促
す」、「会員相互の交流や親睦の為、諸活動への提言
及び提案を行う」ことを活動計画として進めてきまし
た。
　不足する面もあったかと思いますが、ほぼ計画通り
の活動ができたのではないかと判断しています。

親睦委員会
委員長　秋元　ゆかり

　皆様こんばんは。今年度の活動報告をさせて頂きま

す。活動方針のもと、活動計画に基づき活動をして参
りました。
活動としては、
＊例会時の受付、ニコニコBOX・出席率の発表、誕生
　日、私の記念日の発表
＊夜間例会での親睦会の司会進行、会員による卓話の
　実施
＊10/29 会員の皆様のご協力のもと甲府東RC(姉妹ク
　ラブ)との合同例会
＊4/22 第1回モルック大会の開催
　6/3に予定されていました親睦ゴルフコンペは、あい
　にくの天候の為中止になりましたが次年度引き続い
　で頂けたらと思います。副委員長の篠塚会員を始め
　委員の皆様、会員の皆様、1年間親睦活動にご協力
　頂きありがとうございました。
以上、報告とさせて頂きます。

会員増強委員会
委員長　福田　順也

＜活動方針＞　
　クラブ運営方針に基づき、各委員会のご協力を頂
き、会員増強に努め5名の増強(内2名女性)、2025年ま
でに女性会員をクラブ総数の20％にする。

＜活動計画＞
1.ロータリーの理念を理解し、奉仕活動に意欲のある
　人を選出・勧誘をする。
2.会員増強月間で会員の協力を得て、新規会員の推薦
　を強化する。
3.クラブから委託された職務を検討し、委員会の決定
　事項を理事会へ報告する。
4.女性会員の増強をする。
5.青年会議所をはじめ、様々な団体に所属している方
　退会された方を勧誘する。

　現在、5名増強(内2名女性)のところ、増員4名、内1名
女性会員、現会員数60名です。今期、入会予定者1名
です。会員増強委員会の皆様、会員様、ご協力どうも
ありがとうございました。

ロータリー情報委員会
委員長　内山　貴美子

＜活動方針＞
　入会者にオリエンテーションを行いロータリーの楽
しさ、歴史、奉仕の理念、目的、会員としての責務をわ
かりやすく情報提供し、ロータリー会員としての知識を



深めてもらう。すべての会員のロータリー知識の向上
に努める。

＜活動計画に対しての報告＞
(計画1)入会候補者、および新入会員にロータリー情報
を提供しロータリーの制度について理解してもらう。
報告：入会者にロータリー情報の提供を行い知識の向
上に努めました。もう少しわかりやすい提供ができた
らよかったと思います。

(計画2)地区、グループなどが主催する諸行事の積極的
な参加を促進する。
報告：諸行事の積極的な参加を促進しました。

(計画3)入会年数の少ない会員に向けてロータリー活動
に対する理解、関心を深める研修セミナーの参加を促
進する。
報告：研修セミナーの参加を促進しましたがもう少し
積極的に促進してもよかったかなと反省しています。

(計画4)ロータリーのプログラムの変化について素早く
会員に情報を提供し、知識普及に努める。
報告：素早く会員に情報を提供しました。

(計画5)ロータリーを身近に感じ、クラブ活動の参加が
楽しくなるよう、会員及び会員候補者が交流する機会
を積極的に提供すると共に、ロータリー活動をする仲
間を増やすよう呼び掛けてもらう。
報告：機会の積極的交流と呼びかけをしました。

公共イメージ向上委員会
委員長　川村　優子

＜活動方針＞
１．今年度活動方針は、ロータリーの目的を踏まえて、
　地域のクラブや会員への情報伝達、及び地域社会に
　対して「ロータリーは何をしているのか」を伝えるこ
　とにより、ロータリーのイメージを向上させることに
　努める。クラブホームページ、メディア、会報などを
　通じて、社会奉仕・職業奉仕・青少年奉仕などの奉
　仕活動報告の拡充を図り、地域社会の認知度を高め
　る。また、ロータリーの広報誌「ロータリーの友」の
　紹介を通じて、内外のロータリアンの活動を知ると
　共に奉仕の理想を育むことを推進する。

２．活動計画と実績
1）地域メディアの活用や市の広報への働きかけを通
　して、ロータリー活動について地域社会の認識を高
　めていく。当クラブ活動の認知度を高める為には、

　FacebookなどのSNSを利用していこうと考え「袖ケ
　浦RCとの合同例会」、「国際ロータリー第2790地区
　大会」、「枝豆収穫祭」また成田国際空港での「ポ
　リオ根絶イベント」の開催について投稿しました。

2）当クラブ活動内容について、「ロータリーの友」あ
　るいは地区ロータリーホームページへの記載を図る。
　例会およびクラブ活動内容について、会報の作成、
　内容の充実を図る。奉仕活動などの投稿を行う予定
　でしたが委員全員の役割分担がうまくできなかった
　為記載することができませんでした。今後は誰でも
　記載できる様なフォーマットがあると投稿しやすい
　と思います。

3）「ロータリーの友」の記事内容について、当委員会
　の委員持ち回りにて各月例会において紹介を行う。
　委員持ち回りで記事の紹介をしました。また、週報
　の校正、例会時の写真撮影も委員持ち回りで行いま
　した。委員持ち回りで紹介することにより委員自ら
　のロータリークラブへの認識を改める機会となりま
　した。

　会員の皆様のご協力により委員会活動を行うことが
できました。ありがとうございます。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　福田　順也

＜活動方針＞
　社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕の4つ
の委員会のサポートをする。

＜活動計画＞
1.社会奉仕委員会
　花植え作業をはじめ、地域社会に対する諸責務を遂
　行できるようサポートする。
・昨年11月21日、周西中学校との花植え作業は当日、
　悪天候の為、花壇の状況が悪く翌日に延期となり、
　残念ながら生徒さんとの活動はできませんでした。
　5月8日花植え準備作業、5月22日の周西小学校との
　花植え作業は、次年度に向けてサポートさせて頂き
　ました。

2.国際奉仕委員会
　スリランカ支援事業をはじめ、他の国に支援できる
　か考案する。
・スリランカ支援事業は、平野国際奉仕委員長が、元
　会員の大隅さんより引継ぎ継続中です。他の支援も
　次年度に向けて、考案したいと思います。



3.職業奉仕委員会
　当クラブの代表的な奉仕活動の一つである、出前教
　室には最大限のサポートをする。
・小関職業奉仕委員長のお計らいで、１回目の出前教
　室、12月8日周西中7講義、2回目、1月25日八重原中
　10講義、3回目、2月9日周西小11講義、それぞれ微力
　ながら、お手伝いさせて頂きました。小関会員あり
　がとうございました。

4.青少年奉仕委員会
　青少年育成プログラム(RYLA)は地区を牽引する事
　業であるので全面的にサポートする。
・RYLA参加へのお願いをし、当クラブからは木内会
　員、藤田会員が参加されました。まだ参加されてな
　い入会されたばかりの会員様、次年度、是非、参加
　して下さい。

社会奉仕委員会
委員長　内藤　智介

　社会奉仕委員会の活動報告です。
　下半期は、君津駅前花壇の花植と準備、今回も事前
準備で小幡さんの多大なるご協力で当日を迎えること
ができました。天気にも恵まれた上に花植え後にも適
度な雨に恵まれ水撒きなどの労務から解放されていま
す。少々、肥料を撒きすぎて枯れてしまった花が何株
かあり残念でしたが、会員の皆様のご協力のお陰で無
事に行うことができました。今後も草抜きなどの手間
が予想されますが皆様のお力添え無しには成立しない
事業ですので、今後とも宜しくお願いします。

国際奉仕委員会
委員長　平野　寛明

＜活動報告＞
１．募金活動について
　10月15日(土)枝豆収穫にてポリオ根絶を目的した募
　金活動をしました。
２．スリランカへの浄水器寄贈について
　11月10日(木)スリランカ浄水器寄贈30万円をコスモ
　ス奨学金に送金する。
　11月26日(土)浄水器配布について代表鈴木康夫様メ
　ルビン氏とお会いし配布の方法、配布先などの説明
　を受け依頼することになりました。スリランカでの配
　布活動を2023年2月から開始し、配布先から感謝の
　お手紙などが届きました。

＜総括＞
　国際奉仕委員会としては、スリランカへの浄水器寄
贈を継続事業として行うべきだと改めて感じました。
今後の事業としてスリランカだけでなくウクライナに対
しても当会でできることは何かと考える1年でした。会
員の皆様には活動についてのご理解、ご協力を頂き誠
にありがとうございました。

職業奉仕委員会
委員長　小関　常雄

　活動計画に則り、会員の持つ職業上の手腕を発揮
し、地元企業の活動が如何に社会に貢献しているかを
地元の小中学校生へ伝える「出前授業」を実施致しま
した。会員企業の皆様にご協力頂き、出前授業を年度
内3回開催する目標を達成することができました。職業
奉仕委員長として深く感謝申し上げます、ありがとう
ございました。
　具体的には、12/8に周西中学校、1/25に八重原中
学校、2/9に周西小学校に出向きそれぞれ7講座、9講
座、12講座を会員企業の皆様に創意工夫し実施して頂
きました。生徒の皆さんからも多くの質問が出されたと
お聞きしており、生徒さんにとって良い刺激になったも
のと考えております。
　武田会長、福田会長エレクト、小幡会員にはお忙し
い中、現地までお越し頂きありがとうございました。福
田会長エレクトからは2023-2024年度も「出前授業」を
行う予定とお聞きしておりますので会員の皆様のご協
力をお願い致しまして活動報告とさせて頂きます。

青少年奉仕委員会
委員長　茂田　秀和

活動計画①：青少年交換プログラムの実施。OBS、
IBS、ホストファミリーへのサポート。
➡本年度は青少年交換プログラムを実施致しました。
　OBSの陶彩葉さんは6月2日に無事、派遣先のインド
　より帰国致しました。インド版の「ロータリーの友」
　である「RotaryNews」の表紙を飾るなど日本の代表
　として活躍されてきました。(Rotary News Indiaで検
　索すると見ることができます。2023年4月号です。記
　事にも出ています。)話しきれないほどの貴重な経験
　をしてきました。21日の歓送迎会で本人にスピーチ
　してもらいますので、楽しみにして下さい。
　IBSのリアさんは6月30日に帰国の予定です。この6
　月も9日に現在の内藤家より最後のホストファミリー
　陶家に引越し、10日11日は「日本青少年交換研究会」



　に出席の為新潟へ、休む間もなく12日は当君津クラ
　ブ例会へ出席となります。17日学校の文化祭、18日
　に地区の歓送会、最後21日に当クラブの歓送迎会と
　非常に忙しい日程が続きます。
　21日の歓送迎会には多くのメンバーの出席をお願い
　致します。彩葉さんがインドに派遣を希望してくれ
　たおかげで、リアさんが日本に来ることができました。
　本年、インドに派遣された日本人は彩葉さんひとり
　だけです。多くの派遣候補生は欧米に希望します。
　交換留学ですので、日本からインドに派遣がない限
　り、インドから日本に来ることができないのです。　
　リアさんは日本に派遣された数少ない学生です。つ
　まり、国際ロータリー最大人数のインドから見る日本
　の交換プログラムの環境は、私達の活動を見て判断
　されます。交換プログラムの最後に皆で盛り上がり
　ましょう。欠席のご連絡を頂いているメンバーはもう
　一度日程の調整をお願いします。どうしても参加が
　無理な皆様は、会費だけの参加でもお願いします。
　最後に、このプログラムは委員会よりも、ご理解とご
　協力を頂いたメンバーの皆様は基より、ホストファ
　ミリーを務めて頂いた黒岩さん、内藤さん、藤平さ
　ん。また、カウンセラーの内山さんのご尽力のおかげ
　でできたものです。改めて、感謝申し上げます。

活動計画②：ロータリー青少年指導者養成プログラム
(RYLA)への参加支援。
➡2月18日、19日に行われました。本年度、当クラブか
　らは木内さん、藤田さん、谷さん、交換留学生リアさ
　んの4名が参加されました。また、スタッフとして黒
　岩さん、内藤さんが参加されました。交換留学生や
　米山奨学生をはじめ多くの若者と一緒に体験したり、
　議論したりするプログラムですので、まだ参加した
　ことのないメンバーは来年度以降、是非とも参加し
　てみてほしいと思います。

活動計画③：君津RC杯少年野球大会への協力支援。
➡武田会長、次年度青少年奉仕委員長秋元直樹さんと
　共に5月21日の決勝戦を観戦し、表彰式にて表彰状
　とメダルの授与をしました。非常に暑い日差しの中、
　一生懸命にプレイしていました。メンバーの皆さん
　も決勝戦に限らず見てほしいです。

活動計画④：君津地域中学生英語コンテストへの協賛
➡例年通り協賛させて頂きました。

活動計画⑤：インターアクトクラブについて
➡計画にはありませんが、この1年、インターアクトク
　ラブを当クラブでも開設できないか研究をして参り
　ました。5月13日に行われた木更津東RCの55周年では、
　木更津総合高校インターアクトクラブのメンバーと

　木更津市長とのデスカッションがありました。立派
　に務められる姿を興味深く見られたのではないでし
　ょうか。また5月13日に「インターアクト指導者講習
　会」に次年度青少年奉仕委員長秋元直樹さんと参加
　して参りました。本来インターアクトクラブのスポン
　サークラブのみの参加ですが、地区委員会にご理解
　を頂き出席することができました。これは、インター
　アクトクラブが中心となって進行されます。点鐘も
　今回ホストクラブの東海大望洋高校インターアクト
　クラブの部長によるものです。スポンサークラブで
　ある市原中央RCのメンバーは23名も出席されてい
　ましたが、駐車場の誘導など、表に出ないサポート
　のみに徹しておられました。中身は、地区内13のイ
　ンターアクトクラブが一堂に会し、「ロータリーとは、
　インターアクトとは」という講演を受けた後、各クラ
　ブの活動が発表され、それらを聞いた上で「私たち
　にできること」をテーマにデスカッションが行われま
　した。各デスカッションを見学させて頂きましたが、
　初対面の人同士でも、しっかりとした意見の交換、
　形成が見受けられました。今どきの高校生の逞しい
　姿に感心させられました。
　これからの時代を築く青少年に、奉仕の理想、精神
　を伝え、実践に移していく良い機会を提供できるこ
　とは、当クラブにとっても必要なことと考えられます。
　しかしながら、当クラブではまだ難しいようです。こ
　れから、高校に対して責任をもって携わっていく為
　には、知識も資金も足りない現実があります。次年
　度以降、メンバーの意識の醸成が必要です。メンバ
　ー全員が関心をもって取り組み、少しでも早い時期
　に高校に提案ができるよう高めていきたいと思いま
　す。

　最後に、本年度委員会活動には多大なる資金を使わ
せて頂きました。のみならず、多くのメンバーにご心配
を頂き、多大なるご理解とご協力を頂きました。改め
て感謝申し上げます。しかしながら、6月30日にリアさ
んが帰国するまで委員会事業は続きます。6月21日の歓
送迎会への更なるご協力をお願い申し上げます。

ロータリー財団委員会
委員長　髙橋　雄一

＜活動報告＞
　今年度、活動報告をさせて頂きます。
　地区補助金やグローバル補助金など、ロータリー財
団の仕組みなどを勉強させて頂きました。地区補助金
を申請することはできましたが、グローバル補助金な
ど、世界平和の構築に貢献できる人材育成までは達成
できませんでした。



　年次寄付を150ドル/人とするについては、会員の皆
様のご協力を頂き、達成することができました。
　1名、ポリオプラス・ソサエティに登録しました。
　財団BOXを設置し支援金の協力を広めるについて
は、設置・実行をできず今後に繋げて頂きたいと思い
ます。

米山記念奨学会委員会
委員長　谷　　浩司

　今年度の米山記念奨学会委員会もロータリアンの寄
付金を財源として日本で学ぶ優秀な留学生に奨学金を
支給し、支援することを目的に活動して参りました。将
来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって国際社会で
活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育
成する為、親睦を図り交流を図って参りました。
　事業としましては、引き続きウニバト君を奨学生と
して迎え、米山月間には卓話をして頂きました。枝豆
収穫祭や周西中学校、八重原中学校、周西小学校への
出前教室にも参加して頂きました。出前教室では、ウ
ニバト君の出身地である内モンゴル自治区への質問や
留学に対する質問も沢山して頂き、少しかもしれませ
んが架け橋となるサポートができたと思います。また、
会員の皆様も多くの寄付金や親睦などのご協力も頂き
ありがとうございました。今後も日本との懸け橋となる
奨学生を応援して頂ければと思います。支えて頂きま
した釼持副委員長、廣田委員ありがとうございました。
　また、会員の皆様、一年間ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ

武田富士子 6月度に入りました。私の任期も残
り1ヶ月となりました。会長任期は1
年です。長い様で短く、短い様でと
ても長くも感じました。本日のお客
様の習志野中央RC、高山貴子さん
が会長に就任する際に言っていた言
葉がとても私の励みをなっておりま
した。「ロータリーの会長任期は1
年。1年なんて短い。絶対に楽しみ
ながらやるんだ！」と満面に笑みで
言っていました。会長職は大変であ
ること、責任のある立場であること
は認識し、皆の協力を頂きながら活
動をしてゆくんだという姿勢を感じ
ました。そして私も会長職となった
とき高山さんの顔が浮かび、楽しみ
ながら元気よく活動していこうと、

頑張ろうと思ったことを思い出しま
した。本日のお客様の津留様、高山
様とも会長経験者です。良き仲間で
あり、良き先輩です。我が君津ロー
タリークラブにおいで下さりありが
とうございました。津留様、高山
様、これからも宜しくお願い致しま
す。

大川　裕士 習志野中央RC高山様、袖ケ浦RC津
留様、来訪ありがとうございます。
藤平様、短い期間でしたが、一緒に
RC活動できましたこと感謝申し上
げます。今後のご活躍を心より応援
しております。青山会員、大多和会
員、今後共宜しくお願い致します。
私の記念日のお花ありがとうござい
ました。

藤平　洋司 皆様、いつもありがとうございま
す。節目である40歳を迎えることが
できました。お祝いをありがとうご
ざいます。

大浦　芳弘 本日、都市対抗野球南関東大会第二
代表決定戦が、マリンスタジアムで
開催されました。かずさマジックは
見事、ホンダに3対1で勝利し、第二
代表を勝ち取りました。本大会は、
7月14日から東京ドームで開催され
ます。東京ドームでの応援を宜しく
お願い致します。

福田　順也 高山様、津留様、ようこそ君津RC
へ。藤平会員、大変お世話になりあ
りがとうございました。

釼持　純一 誕生祝いありがとうございました。
秋元　直樹 かずさマジックドーム決定しまし

た。本大会でも頑張ってもらいたい
です。

秋元ゆかり 皆様こんばんは。今月、お誕生日、
記念日を迎えられる会員の皆様、お
めでとうございます。

青山　勝巳 初めての夜会参加です。それと、か
ずさマジック都市対抗野球本線出場
おめでとうございます。

秋元　政寛 青少年支援プログラムでインドに
行っていた陶彩葉さんが帰国しまし
た。とにかく楽しかったそうです。
夢いっぱいで輝いていました。

秋山　大輔 青山会員、大多和会員、これからど
うぞ宜しくお願い致します。

内山貴美子 先週は花植えお休みしてすみません
でした。高山様、津留様、本日は来



訪ありがとうございます。
大多和一彦 初めての夜間例会、楽しみです。で

きるだけ多くの方とお話しさせて下
さい。

大森　俊介 日本製鉄かずさマジック東京ドーム
出場おめでとう。祝賀会行けずに残
念ですが、本大会も頑張れ。藤平
君、今までお疲れ様でした。

木内　髙茂 先日記念日のお花が届きました。い
つもありがとうございます。ロータ
リー入ってよかったです。

隈元　雅博 習志野中央RC高山貴子様、袖ケ浦
RC津留三枝子様、ようこそ君津
ロータリークラブへ。藤平会員、お
疲れ様でした。RCを離れても共に
地域貢献活動を頑張ってまいりま
しょう!かずさマジック都市対抗出
場決定祝賀会にお祝いを届けてきま
した。これからも地域貢献と世界平
和活動を頑張って参ります!

黒岩　靖之 習志野中央RC高山貴子様、袖ケ浦
RC津留三枝子様、ご来訪ありがと
うございます。今日は楽しんで行っ
て下さいね。

佐々木昭博 本日は四つのテストの唱和をさせて
頂きありがとうございました。50周
年記念誌も頂きました。

茂田　秀和 記念日のお祝い、明日の受け取りま
す。楽しみにしています。明日は記
念日というより、我が家で留学して
いる娘が帰国しますので、すっかり
忘れていました。

富田　健司 午前中、かずさマジックの第二代表
決定戦へ行ってきました。見事、東
京ドーム行きを決めました。皆で東
京ドームへ行きましょう。1番レフ
ト片岡(黒崎播磨)を宜しくお願いし
ます。

谷　　浩司 1年間、米山記念奨学会へのご協力
ありがとうございました。

中野　賢二 今日は暑かったですね。6月初めで
この気温ですと、これからがもっと
暑くなりそうです。熱中症に注意し
て頑張っていきましょう。

永嶌　嘉嗣 記念日のお花、楽しみにしていま
す。

早見　秀一 かずさマジック第二代表決定おめで
とうございます。皆で本線も応援に
行きましょう。

平野　寛明 習志野中央ロータリークラブ高山貴

子様、袖ケ浦ロータリークラブ津留
三枝子様、ようこそ君津ロータリー
へ。

福島　大介 青山会員、大多和会員、自己紹介あ
りがとうございました。藤平会員、
お世話になりました。

鈴木　秀範 皆さんこんにちは。今日、かずさマ
ジックが東京ドーム行きを決めまし
た。本大会は7月14日からとなりま
す。

内藤　智介 今週末でリアちゃんも次のファミ
リーへ引っ越しです。振り返れば
あっという間でした。少々寂しくは
ありますが、最後の週なので思い出
作りに勤しみたいと思います。

安田　　学 藤平会員、お世話になりました。青
山会員、大多和会員、宜しくお願い
致します。

山内　雅夫 かずさマジックが都市対抗野球の出
場権を勝ち取りました。おめでと
うございます。7月14日からの東京
ドームには応援に行きましょう。

宮嵜　　慎 習志野中央ロータリー高山様、袖ケ
浦ロータリー津留様、ようこそ君津
ロータリーへ。藤平さん、寂しいで
すが新天地でのご活躍をお祈り申し
上げます。

森　　敏広 入会して半年が経ちました。まだま
だわからないことだらけですが、自
分なりに頑張ります。

谷川　有司 初の夜例会です。バタバタでした。
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